
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „rolli1“ vom 6. November 2015 um 17:32

Wir fahren mit unserem Wohnwagen pro Jahr ca. 12.000 km. Da brauchen wir die Anhängelast
, die Stützlast (145 KG) und das souveräne Fahren mit dem Touareg :biggrin:Image not found or type unknown. Wir haben

immer das Gefühl, in keiner Weise das Fahrzeug zu überfordern, weder bei Steigungen noch auf
rutschigem Untergrund. Auf der Autobahn bei Tempo 100 km/h mit dem Wohnwagen muss man
immer mal in den Spiegel schauen, ob er noch dran hängt. Du spürst den Anhänger einfach
nicht. Wir haben ein absolut sicheres Gefühl.:):)
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6548-warum-fahrt-ihr-ein-suv-
hauptmotiv/?postID=277240#post277240
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